



Photo Studio



ニュースター

# 虹通信

にじつうしん

vol.29

2021年3・4月号



春分もあっという間に過ぎて、一年の四分の一が過ぎたことになります。

去年の今頃は...と思えば、目に見えない、わからないものに不安だったこと、いろんな情報にだまされて必死で張りつめていた日々でした。

「不要不急の外出」という写真は不要不急でしょうか?とお客様から問われて、答えに詰まったことも思い出されます。

生命維持のために必要不可欠なものではないけれど、写真は「家族の幸せのために必要不可欠なもの」と思っています。そしてこれからも守り抜きたいと思っている若葉です。

## 地震、久々の

いや〜大きい地震でしたね。あまりに突然でびっくりしましたね。

ご家族のみなさま大丈夫でしたか? 夜の11時台という、小さなお子さんのいるご家庭では就寝中だったのではないのでしょうか。大人はテレビを観てくつろいでいたり、入浴中のかたもいらしたかと。

あの時、私は二階のリビングで書類を整理したり雑用をしていました。緊急地震速報が鳴らなかつたし、すぐおさまっていいからとどんでん揺れが強くなり、入浴中の社長のことも心配になりました。とっさに3,11を思い出して「怖いーっ」と叫びながらドアを開けると、あろうことか目の前には全裸で洗濯機につかまり揺れている社長の姿か! なせ今ここで全裸なのか! 天井が落ちて救急車で運ばなきゃいけないくらい揺れも私もおパンツを履かせてやれるだろうかとけっこうな混乱の中、叫んでいる私に、細かいことは気にしない水筒座の型である社長はやはり全裸で「大丈夫だーっ」と応えていました。

長かったです。揺れがおさまってからいまだに呆然としました。「湯冷めしちゃうな」とおもむろにパジャマになる社長

に、スタジオと事務所が心配だからと服を着させて階下に。若葉の心臓部であるコンピューターが棚から線一本で斜めになりながらも踏みとどまっておりました。事務所のスチール棚は書類をバラ撒きながら倒れて、衣装の部屋では草履バッグの箱がとっ散らかって組み合わせたもうわからんぞという状態。

なんと夜中3時近くまでかかって片付けたのでした。もう大きな地震は嫌だ〜。



## まーちゃん、おーちゃん再び

今年もHIMAWARIちゃんねるのまーちゃんおーちゃんか若葉に来てくれました。今回はおーちゃんの7歳七五三です。2年前からすっかりお姉さんになって、着物もドレスもしっかり自分で選んでいましたよ。前回のまーちゃん七五三の時は二人でドレスになりましたが、今回はまーちゃんか可愛い袴姿に変身して和の姉妹写真を楽しんでくれました。

前回のまーちゃん七五三動画を見て若葉にきてくれたお子さんたちは、みな真先に店内のガチャポンを見つけて「これかぁ...」とまるで聖地巡礼をしているかのようです。お子さんたちは来店前に七五三動画で若葉の予習をしてくれていますので、とても助かっております。

お子さんに大人気のHIMAWARIちゃんねるでは、今回の若葉撮影風景も動画になっています。若葉のホームページからも観られますのでぜひチェックしてくださいね。

さらに今シーズンからテレビの隔週水曜日レギュラーも決定します。二人から目が離せませんね。



## 福島県 聖火ランナー

聖火ランナーが福島を3月25日にスタートしました。今回、若葉のホームページを制作してくださっている方が、なんと聖火ランナーに選ばれ、山木屋のどんやの里で第一走者になりました。こんな機会にめぐりあふたということ取材に行ってきました。

地元の方々か応援に出て、山木屋太鼓の演奏もありました。密にならずに旗やアンスリウムを振ったりおれはおれは和やかな応援でしたよ。

後日、トーチとともに記念撮影をさせてもらいました。ウエアはもちろントーチもスポンサー枠ということで頂いたそうです。

とても美しい桜のトーチを持たせてもらい感激しました。なぜかトーチを持つと走りたくなるから不思議です。重さ1.2kgのトーチを片手で持ちながら沿道に手を振りながら強風の中走って大変だったろうなと思いました。トーチの燃料は福島産の水素だったそうです。二酸化炭素が出ないからエコなんだと社長かドヤ顔で説明してくれました。燃料はもう抜かれて点火することはありません。トーチは時間が経つにつれてより金色になるんだそうです。



今日の

# 若葉さん!

## 安西由博さん



聖火のトーチを持って撮影しました。こんなこともう一生無いですから〜。両手で持つとなんだか金属バットを持ったみたいで意外と難しかったです。握るところに小さなゴム状の突起があり、その部分に指を当てて持つとオリンピックのエンブレムかちょうど正面になるんだそうです。さくらゴールドのトーチは撮影が難しかったのでたくさん撮りました。



## お知らせ

5月連休のお知らせ

LINEやメールのお問い合わせの返信は7日以降になりますのでご了承くださいませ。

5/4(火祝)、5(水祝)、6(木)は臨時休業いたします。

新しく虹会員さんになられたお客様、これから2ヶ月に一回この虹通信がお客様に届きます。若葉の近況やキャンペーンのお知らせも掲載しますので楽しみに!

\*虹通信の発送を希望しない方は、お手数ですが若葉までご一報ください。



Photo Studio



0120-03-8757

TEL 024-533-8757 MAIL info@ps-wakaba.com  
FAX 024-536-3310 URL https://www.ps-wakaba.com

10:00~18:00  
3台  
毎週火曜日  
第3水曜日  
各種クレジットカードもご利用いただけます。

Facebook やってます  
「いいね!」してね!

https://www.facebook.com/wakaba.photo



友だち登録で撮影した写真の待ち受け画像をプレゼント!

LINE公式アカウント やってます

コード読み込みまたは@photo-wakabaにて検索

